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Redacción

Rosa Espín (Ambar Partners): «Todas las
mujeres que ahora están en puestos de
dirección ayudarán a impulsar la igualdad real
de la mujer en el sector legal»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los

letrados y el resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la situación actual de la 

mujer dentro de la abogacía.

Preguntamos a Rosa Espín, CEO de Ambar Partners. Rosa es una de las grandes promesas de la 

abogacía española, o quizás, más que promesa, una rutilante realidad. Hablamos con ella acerca del

papel de la mujer en el sector.

https://es.linkedin.com/showcase/economist-&-jurist
https://twitter.com/EconomistJurist
https://www.facebook.com/EconomistJurist
https://ambarpartners.com/


Rosa Espín, CEO de Ambar Partners

P.- ¿Qué factores crees que han hecho que mejore el papel de la mujer en el sector legal?

R.- Creo que los clientes están siendo el motor de cambio. Ellos son quienes tienen la fuerza para

impulsar y apoyar a las mujeres en el sector legal. Cuando un cliente pregunta cuántas mujeres socias

participarán en un proyecto es cuando los despachos se dan cuenta de que deben tener mujeres en

puestos de dirección. No es sólo porque sea bueno y éticamente responsable, sino también porque

crea valor en todos los sentidos. Tener ...

https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

